



Photo: © Felix Sango/Schaefer

Erstes Lift Symposium in Johannesburg

First Lift Symposium in Johannesburg

Die Firma Schaefer hat Anfang März zum ersten Lift Symposium nach Johannesburg eingeladen. Partner und Mitveranstalter war das Unternehmen Algi.

Südafrika ist ein wichtiges Gateway für Afrika. Das Land bietet interessante Bauprojekte und beherbergt Aufzugsfirmen, die weite Teile des afrikanischen Kontinents betreuen. 2020 werden neue Standards für die Aufzugindustrie eingeführt, der Immobilienmarkt ist lukrativ und wächst weiterhin. Bereits im letzten Jahr intensivierte der Bedienelemente- und Tableaushersteller Schaefer im Rahmen der BuildExpo in Lagos und der GLE Expo in Johannesburg die Präsenz auf dem afrikanischen Kontinent. Daran anknüpfend, lud Schaefer am 6. März 2020 zum ersten Lift Symposium nach Johannesburg. Als Partner und Mitveranstalter konnte der deutsche Hydraulikkomponenten-Hersteller Algi gewonnen werden.

Dieses Format war das erste seiner Art in Südafrika und entsprechend groß war im Vorfeld die Spannung bei den Veranstaltern und Gästen. Schließlich folgten 42 Teilnehmer aus

fünf Ländern der Einladung zur Premiere des Symposiums. Die Teilnehmer waren Aufzugsbauer, Planer, Architekten und Betreiber.

Die Themen des Symposiums umfassten

- die Entwicklung der Produktsicherheit in Südafrika
- die neuen Aufzugsnormen für Südafrika – EN 81-20 & -50 / SANS 50081-20 & -50
- das Projektmanagement in der Aufzugsindustrie
- einen Überblick über das Service-, Produkt- und Lösungsangebot von Schaefer
- die Vorstellung von Algi und deren Hydraulikaufzugskomponenten und Lösungen
- „Focus on Quality“: Qualitätsmanagement, Qualitätserwartungen, Preis/Leistung

Auf großes Interesse bei den Teilnehmern stieß der nun verfügbare Schaefer LiftBoy, der die Aufzugsbedienung via Smartphone ermöglicht.

Felix Sango, zuständig bei Schaefer für den afrikanischen Markt, resümierte: „Die Veranstaltung war für uns sehr erfolgreich. Die Teilnehmer haben unsere Initiative, eine solche Veranstaltung auf die Beine zu stellen, sehr geschätzt und haben durch ihre aktive Beteiligung die Veranstaltung für alle bereichert.“ [ws-schaefer.com](http://www.ws-schaefer.com)

At the beginning of March, Schaefer staged the first Lift Symposium in Johannesburg. Its partner and co-organiser was Algi.

South Africa is an important gateway to Africa. The country offers interesting construction projects and is home to lift companies that service wide sections of the African continent. In 2020, new standards were introduced for the lift industry. The property market is lucrative and continuing to grow.

The year before, the operating element and control panel manufacturer Schaefer had already intensified its presence on the African continent as part of the BuildExpo in Lagos and GLE Expo in Johannesburg. Following this, Schaefer issued an invitation to the first Lift Symposium on 6 March 2020. The German hydraulic component manufacturer Algi was recruited as partner and co-organiser.

This format was the first of its kind in South Africa and the excitement among the organisers and guests was correspondingly great. Finally, 42 participants from five countries accepted the invitation to the symposium premiere. These participants were lift builders, planners, architects and operators.

The symposium subjects covered

- product safety development in South Africa
- the new lift standards for South Africa – EN 81-20 and -50 / SANS 50081-20 & -50
- project management in the lift industry
- an overview of the service, product and solution range of Schaefer
- the presentation of Algi and its hydraulic lift components and solutions
- “focus on quality”: quality management, quality expectations, cost/benefit

There was great interest in the now available Schaefer LiftBoy, which permits lift operation via smartphone.

Felix Sango, responsible for the African market at Schaefer, summed up, “The event was very successful for us. The participants greatly appreciated our initiative in setting up such an event and enriched the event for everyone through their active participation.” [ws-schaefer.com](http://www.ws-schaefer.com)